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ellas ahora mismo, me he recorrido en estos 100 días todas las aldeas de Yeste 
y algunas más de 2 veces y lo que reclaman los vecinos, son arreglo de accesos, 
iluminación y limpieza de calles. Decir que en verano se produjo la limpieza y 
desbroce de todas aldeas de Yeste, en algunas no se había realizado nunca,

Para muchos de vuestros objetivos necesitáis a las distintas administracio-
nes. ¿Hay una relación fluida con la administración provincial y autonómica 
para la realización y mejora de proyectos que mejoren nuestro municipio?

El trato y gestión con la diputación está siendo muy bueno y fluido la verdad, he 
tenido varias reuniones con ellos y tenemos proyectos, nos han tendido la mano 
y nos quieren ayudar. Estoy contento. Hay nuevos proyectos que pronto vendrán 
para Yeste, sobre turismo y mejoras de servicios.

Los vecinos se quejan de la falta de embellecimiento del pueblo, fachadas in-
acabadas, fachadas que desentonan con el entorno, cables colgantes, etc. ¿No 
existe un plan urbanístico sostenible?

En cuanto al tema de los cables colgando estos años atrás hubo una subvención 
para cambiar farolas y arreglar cables. Por una mala supervisión no se realizó co-
rrectamente, aún quedan por abonar más de 90.000 € de esta subvención. Próxi-
mamente se volverán a realizar mejoras en el servicio de iluminación y revisaré que estén bien hechos. En cuento el 
tema de fachadas inacabadas, estoy seguro que ahora que tenemos nuevo arquitecto y nuestros constructores pueden 
trabajar, la gente poco a poco se animará a finalizar sus proyectos.

Si queremos vivir del turismo, además de embellecer el pueblo, necesitamos un pueblo limpio ¿Se va a dar solu-
ción al recinto de contenedores al lado del Centro de Salud?

Sí, se ha encargado a nuestro arquitecto municipal un proyecto de rehabilitación de esta zona, es mucho el trabajo que 
tiene acumulado de meses, puedo asegurar que trabaja mucho y cuando se realice el proyecto y económicamente se 
pueda se ejecutará

Respecto a las diferentes asociaciones, que mueven mucho las actividades culturales ¿os habéis reunido con ellas 
para conocer sus necesidades y poder darles respuesta?

En poco más de 100 días hemos tenido que organizar las fiestas y la feria de tradiciones, y todas las asociaciones cul-
turales y musicales han tenido un papel fundamental. Con algunas nos hemos reunido a tratar temas concretos, como 
con la banda de música, que se ha llegado al acuerdo de un nuevo convenio y con otras estamos en contacto y a su 
disposición para lo que necesiten.

Y, para terminar, el tema “fiestas patronales”. ¿Cómo conciliar el sueño y descanso de unos con la diversión de 
otros, ruidos y molestias de las peñas, sin cumplir horarios? ¿Habéis hecho evaluación de todo: verbenas, peñas, 
romería, reses, etc.? ¿Os han llegado quejas?

Nos ha llegado alguna queja sí, es cierto que en fiestas mediar entre personas que quieren descansar y otras que quieren 
disfrutar de la música es complicado. Creo que ambas partes deben ceder en su posición, hay que respetar horarios, 
decibelios y ser más cívicos para no hacer ruido ni molestar, pero sin olvidarnos que estamos en fiestas. Se revisará la 
ordenanza de cara al año que viene para tratar de que todo el mundo pueda disfrutar de las fiestas a su manera.

Imaginamos que muchos vecinos quieren ya soluciones a sus problemas ¿Habéis establecido prioridades de aten-
ción en temas específicos?

Se están dando soluciones inmediatas conforme van entrando los escritos al ayuntamiento, si se puede de inmediato 
se da la solución y si no la hay, se busca o se contesta que no, pero siempre se da contestación y se trata de que no se 
acumulen escritos sin respuesta.

De aquí a cuatro años ¿ves cumplidos los objetivos de vuestro programa electoral?

Espero y deseo que sí, es cierto que hay muchos y algunos son ambiciosos. En 4 años quizá algunos no se vean ejecu-
tados por el tema de plazos al 100%. La gente me trasmite que la gestión estos primeros días de gobierno está siendo 
buena. Unos poquitos reclaman cosas inmediatas y de forma exigente, pido paciencia. Esas peticiones que llevaban 
años haciéndolas, ejecutarlas de un día para otro es complicado, pero se atenderán.

Muchas gracias por tu colaboración.

A vosotros, por vuestra labor de comunicación y difusión que hacéis tan importante n
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